

Renn-Entchen zu adoptieren

Benefizaktion wird im ETTLINGER TOR präsentiert



Sie sind klein, sie sind gelb, sie sind unwiderstehlich und sie haben eine soziale Mission – die Quackscheentchen, die vom 12. bis 14. Juli im ETTLINGER TOR angeboten werden. Zum Preis von fünf Euro kann man eine der kleinen gelben Plastikennten „adoptieren“. Die adoptierte Ente wird zwar nicht ausgehändigt, man bekommt aber ein Los mit der Nummer seiner persönlichen Ente. Und diese Ente wird bei „Das Fest“ in der Günther-Klotz-Anlage gemeinsam mit 5 000 Artgenossen für einen guten Zweck zu einem Enten-Rennen in der Alb

starten. So zumindest die Pläne der Initiatoren Round Table 46 Karlsruhe. Zeitgleich werden alle Entchen am 22. Juli ab 11.45 Uhr für das Rennen von einer Brücke auf die Alb zu Wasser gelassen. Die Sieger erwarten Sachpreise im Wert von 10 000 Euro, darunter Einkaufsgutscheine des ETTLINGER TOR. Doch das Entenrennen hat auch einen caritativen Zweck. Der erwartete Reinerlös von 15 000 Euro geht an vier Familien, deren Kinder an SMA (Spinale Muskel-Atrophie) leiden. Weitere Informationen finden Sie unter www.entenrennen-ka.de